

Viruela símica o monkeypox

Información para viajeros

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) están rastreando múltiples casos de viruela símica que se han informado en varios países que normalmente no informan la enfermedad.

Al 6 de julio de 2022, hay 7,243 casos confirmados en 54 países alrededor del mundo. De éstos, 604 casos son en los Estados Unidos, 1 de ellos en Puerto Rico.

El riesgo global de la enfermedad es moderado.

Mapa global del brote 2022 de la viruela símica.



Vea detalle de los países en <https://www.cdc.gov/poxvirus/monkeypox/response/2022/world-map.html>

Aviso de salud para viajes sobre la viruela símica en varios países

Si usted va a viajar a un país donde hay casos de viruela símica, el CDC recomienda:



Evite el contacto cercano (incluyendo contacto sexual) con personas enfermas o que tienen una erupción o con objetos contaminados.



Lave sus manos con agua y jabón con frecuencia.



Evite los animales salvajes cuando viaje



Si comienza a presentar síntomas o sospecha tenerlos, manténgase en aislamiento y comuníquese con su proveedor de atención médica.

Estigmatizar personas por su estatus de salud no es correcto. Cualquier persona puede enfermarse con la viruela símica.